



Im Igelkrankenhaus von Frau Swoboda

Ja, ich weiß, das sieht nicht schön aus.

Der arme Igel wurde regelrecht mit der Heugabel aufgespießt.

Dank der guten Behandlung und Pflege von Frau Swoboda fühlt er sich heute wieder wohl.

Er war mit Parasiten übersät und war total verwurmt. Nach drei Wochen Pflege im Krankenhaus konnte ich ihn wieder bei mir im Garten aussetzen.

Gesehen habe ich ihn seither nicht mehr aber dass er uns besucht sieht man an dem was er auf der Terrasse hinterlässt.

Ich möchte mich für die erfolgreiche Behandlung von dem Igel, den ich ins Krankenhaus gebracht habe, ganz herzlich bedanken.

Antonio

17.07.2009

Lizenz: Alle Bilder unterliegen dem Urheberrecht der jeweiligen Sender.

All pictures © by the senders.